

das richtige Herangehen an diese und artverwandte Aufgaben zu geben. Es wird damit die Grundlage geschaffen, daß jeder Mitarbeiter die richtige ideologische Einstellung zur Kontrolltätigkeit findet und diese als eine aktive Hilfe des Vorgesetzten bei der Lösung der Schwerpunktaufgaben empfindet.

Die Anleitung und Kontrolle der unterstellten Mitarbeiter gewährleistet dem Arbeitsgruppenleiter darüber hinaus eine exakte Wertung und Einschätzung der eigenen Führungs- und Leitungstätigkeit. Das gestattet die Analyse, ob

- aus den grundsätzlichen Befehlen und Weisungen für den eigenen Verantwortungsbereich die richtigen Ziel- und Aufgabenstellungen entsprechend der linienpezifischen Grundaufgabe abgeleitet wurden,
- die entsprechenden richtigen organisatorischen Voraussetzungen getroffen wurden,
- mit der Aufgabenstellung der richtige, dazu fähige Mitarbeiter betraut wurde und
- ihm die Möglichkeit gegeben wurde, eigene Fehler und Mängel zu erkennen, aufzudecken und zu korrigieren.

Trotz der aktiven und umfassenden Einbeziehung aller unterstellten Mitarbeiter ist der sozialistische Einzelleiter in einem Kontroll- und Sicherungskollektiv für die Anleitung und Kontrolle allein voll verantwortlich.

Zusammenfassend kann gesagt werden, daß die sachliche und parteiliche Anleitung und Kontrolle das Ziel der konsequenten Durchsetzung gesetzlicher Bestimmungen sowie der zentralen dienstlichen Befehle und Weisungen des Genossen Minister sowie des Leiters der Dienstseinheit verfolgt.

KOPFE
VVS
APB